

EN GRÁFICAS

● LIBERAN A NORUEGA

Berlín.
(EFE) -

La joven noruega Marte Deborah Dalelv, de 24 años, condenada en Dubai a un año y cuatro meses de prisión tras denunciar que había sido



violada, se encuentra en libertad y ha sido autorizada a abandonar el emirato, informó ayer el gobierno de Oslo. La joven quedó detenida tras presentar una denuncia por violación el pasado marzo, a lo que siguió un juicio que concluyó con la condena a 16 meses de cárcel por consumo de alcohol, conducta indecorosa y mantener relaciones sexuales fuera del matrimonio.